



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le mercredi 26 juin 2024

Côte Chapiron : le Département est prêt à intervenir !

Suite aux intempéries des derniers jours, un nouveau glissement a été constaté sur la route départementale 904 entre Toul et Biqueley dans la nuit du samedi 22 au dimanche 23 juin. Face à une telle accélération des glissements et en raison de l'instabilité de la zone empêchant toute intervention immédiate, le Département a décidé d'interdire la circulation jusqu'à nouvel ordre pour la sécurité des usagers, qu'elles et ils soient automobilistes, motards, cyclistes ou encore piétons.

Conscient de la gêne occasionnée pour les riverains et le territoire, le Département tient à rappeler sa mobilisation constante depuis 2018. Ainsi, malgré le fait qu'il ne soit pas propriétaire des terrains qui sont à l'origine des glissements répétés -en l'espèce, pour l'essentiel propriété de l'Etat-, le Département a mené sans attendre des études qui ont permis de conclure à la nécessité d'une solution lourde de confortement. L'étendue des glissements des dernières semaines vient confirmer la pertinence de ce choix. Le Département a ensuite proposé de prendre en charge la moitié du coût des travaux, estimés à 3 millions d'euros, et d'en assumer la maîtrise d'ouvrage. C'est un tel engagement qui a permis, après plusieurs années de discussion, d'obtenir un engagement de l'Etat pour la prise en charge de l'autre moitié.

Des enjeux environnementaux ont nécessité l'établissement de dossiers administratifs complexes dont l'instruction par les services de l'Etat, qui ont été sensibilisés quant à l'urgence, est en cours. Ainsi, si le Département se tient prêt à intervenir et met tout en œuvre pour réduire la durée du chantier à venir, la collectivité demeure à ce jour dans l'attente des autorisations nécessaires pour entamer les travaux.